

## Contar con la ciudadanía: algunas ideas para la Conferencia sobre el Futuro de Europa



Gettyimages

***La crisis del coronavirus ha cambiado, como tantos otros, los planes de lanzamiento de la Conferencia sobre el Futuro de Europa, pero también ha reforzado el papel de un hito como este y destacado la necesidad de involucrar a la ciudadanía europea. En este nuevo contexto, recopilamos las ideas más novedosas sobre deliberación, participación ciudadana y construcción de narrativas de la mano de reconocidos expertos nacionales e internacionales.***



**Fecha de creación**  
16 septiembre, 2020